

AUDEAS y los estudios de postgrado (*)

Gustavo Orioli: Dr. Director Decano Dto. de Agronomía. Universidad Nacional del Sur . Bahía Blanca.

Si bien en Argentina los estudios de postgrado en Ciencias Agrícolas son anteriores a la "segunda fundación" de AUDEAS (Asociación Universitaria de Educación Agrícola Superior) 1984, esta actividad ocupó desde su inicio un lugar en todos los temarios de las reuniones celebradas hasta la fecha.

La sistemática consideración de este tema condujo al reconocimiento que la actividad académica no podía terminar en la enseñanza de grado, que la especialización profesional podía ser materia de postgrado, que el postgrado rápidamente aportaba un mejoramiento a la calidad de la enseñanza de grado, la importancia del aporte de INTA a algunos programas, etc.

Estos fueron algunos de los tantos factores que hicieron que hoy exista en el seno de AUDEAS un auténtico interés por desarrollar programas del ciclo

cuaternario. Este interés y la necesidad de que el impacto del postgrado sea lo más acertado posible, ha hecho que AUDEAS reconozca, proponga y programe no sólo una evaluación de los programas vigentes, sino una metodología para la individualización y priorización de los programas futuros.

Como consecuencia de ello se está trabajando activamente con INTA, e interesando al Ministerio de Educación, a fin de lograr una mejora sustancial en la actividad de postgrado.

El objetivo de mínima es la armonización e interacción de todos los programas para que funcionen por encima de un nivel más que aceptable en campos priorizados tanto académica como tecnológicamente.

(*) Resumen